
  AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO 

2 INDICAÇÃO SOLICITA PINTURA DE LOMBADA - EM FRENTE AO ADILSON PLANTAS - SANTA AMÉLIA

3 INDICAÇÃO 

4 INDICAÇÃO 

      

5 INDICAÇÃO 

6 INDICAÇÃO 

7 INDICAÇÃO 

 

 CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
55ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021

04/8/2021

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

  PROTOCOLO WEB N°    
  /2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA REPINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE E FIXAÇÃO DE PLACA DE SINALIZAÇÃO VERTICAL - 
NA RUA SÃO PAULO - TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130022/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130021/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE E FIXAÇÃO DE SINALIZAÇÃO VERTICAL - EM FRENTE À 
IGREJA ZOE - LOTEAMENTO DURVILLE - TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130020/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE - EM FRENTE À IGREJA EVANGELHO PLENO - SANTA 
AMÉLIA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130019/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA PINTURA DE LOMBADA - RUA JOÃO CRISTÔSTOMO DE FARIAS - PRÓXIMO A IGREJA 
UNIVERSAL – CLIMABOM

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130018/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA REPINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE - EM FRENTE AO ALISSOM CELULAR - RUA JOSÉ 
GONZAGA DE ALMEIDA - CLIMA BOM.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130017/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA REPINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE - EM FRENTE AOS POSTO DE CASAL - NA RUA JOSÉ 
GONZAGA DE ALMEIDA - CLIMA BOM.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



8 INDICAÇÃO 

9 INDICAÇÃO SOLICITA REPINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE - NA AVENIDA MACEIÓ - TABULEIRO DOS MARTINS.

10 INDICAÇÃO SOLICITA PAVIMENTAÇÃO/CALÇAMENTO DO VALE DO REGINALDO - RUA DIEGUES JÚNIOR – POÇO.

11 INDICAÇÃO 

12 INDICAÇÃO 

13 INDICAÇÃO 

14 INDICAÇÃO 

15 INDICAÇÃO SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DO LOTEAMENTO ANTARES I, LOCALIZADO NO BAIRRO ANTARES.

16 INDICAÇÃO 

17 INDICAÇÃO 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130016/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA REPINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE E FIXAÇÃO DE SINALIZAÇÃO VERTICAL - DE 
ESQUINA COM O GALETO SÃO PAULO - TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130014/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130013/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
  07130011/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS DOS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, POR LUMINÁRIA 
DE LED NA ESCADARIA DA GROTA DA RUA PROJETADA - LOTEAMENTO BARILHOCHE – FEITOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07130010/2021      

  VEREADOR ( A )   
ALAN BALBINO

SOLICITA COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA GROTA DA RUA PROJETADA - LOTEAMENTO 
BARILOCHE – FEITOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06300031/2021      

  VEREADOR ( A )  
ALDO LOUREIRO 

SOLICITA QUE APÓS SEREM CATALOGADOS OS CARROCEIROS DE MACEIÓ, SEJA PROVIDENCIADO A 
CONSTRUÇÃO DE BAIAS PARA QUE SEJAM MANTIDOS OS ANIMAIS DE TRAÇÃO QUANDO NÃO ESTIVEREM 

TRABALHANDO.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07260010/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE E SEMÁFORO COM BOTEIRA EM FRENTE AO BANCO 
DO BRASIL NA AVENIDA DURVAL DE GOES MONTEIRO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07230005/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07200021/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA REVITALIZAÇÃO E IMPLANTAÇÃO DE PARQUINHO SUSTENTÁVEL NA PRAÇA DE EVENTOS 
SANTA LÚCIA, LOCALIZADA NO BAIRRO DA SANTA LÚCIA, TABULEIRO DOS MARTINS

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07150005/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE UM TERMINAL RODOVIÁRIO NO BAIRRO SANTA LÚCIA, TABULEIRO DOS 
MARTINS

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



18 INDICAÇÃO 

19 INDICAÇÃO 

20 INDICAÇÃO 

21 INDICAÇÃO 

22 INDICAÇÃO 

23 INDICAÇÃO 

24 INDICAÇÃO 

25 INDICAÇÃO SOLICITA SERVIÇO DE REPARO DO ASFALTO E DRENAGEM NA RUA SÃO VICENTE, VERGEL DO LAGO

26 INDICAÇÃO 

27 INDICAÇÃO SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA SANTO ANTONIO

28 INDICAÇÃO SOLICITA CONTRUÇÃO DE CRECHE NO BAIRRO DE CRUZ DAS ALMAS

  PROTOCOLO WEB N°    
 07130008 /2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA INCLUSÃO DA ESCADARIA DA TRAVESSA NOVO HORIZONTE, LOCALIZADA NO BENEDITO 
BENTES II, NO PROGRAMA VIDA NOVA NAS GROTAS

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07130007 /2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA, COM PONTO ECOLÓGICO E ACADEMIA AO AR LIVRE, 
NO MIRANTE LOCALIZADO NA AVENIDA EMPRESÁRIO JORGE MONTENEGRO BARROS, BAIRRO SANTA 

AMÉLIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06300010/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA DO CAPIXABAS (RUA DE ACESSO À SUBESTAÇÃO), 
LOCALIZADA NA SERRARIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06290007 /2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE PONTOS DE APOIO COM SALA PARA DESCANSO, BANHEIRO E LOCAL PARA 
REGARGA DE CELULAR PARA MOTOBOYS E CICLISTAS QUE REALIZAM ENTREGAS POR APLICATIVO NA 

CIDADE DE MACEIÓ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06290019/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED DO 
LOTEAMENTO SAMBAIBA, RUA DOS CAPIXABAS, LOCALIZADO NA SERRARIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06290014/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE UM SEMÁFORO COM BOTEIRA EM FRENTE A ESCOLA SESI UNIDADE 
BENEDITO BENTES

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06290012/2021      

  VEREADOR ( A )   
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA CONCLUSÃO DA OBRA DO UNIDADE DE SAÚDE DR. ROBSON CAVALCANTE, LOCALIZADO NO 
CONJUNTO FREITAS NETO, BENEDITO BENTES II

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 08010017/2021      

   VEREADOR ( A )  
CAL MOREIRA 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 08010005/2021      

   VEREADOR ( A )  
CAL MOREIRA 

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA VIA DE ACESSO QUE LIGUE A GROTA DO RADAEL COM A AV. JUCA 
SAMPAIO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 08010004/2021      

   VEREADOR ( A )  
CAL MOREIRA 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 08010003 /2021      

   VEREADOR ( A )  
CAL MOREIRA 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



29 INDICAÇÃO SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA SILVINO JOSE SANTOS DUMONT

30 INDICAÇÃO SOLICITA PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO DA RUA SILVINO JOSÉ DOS SANTOS – SANTOS DUMONT

31 INDICAÇÃO SOLICITA MAIS LINHAS DE ONIBUS PARA TODO O JACINTINHO

32 INDICAÇÃO SOLICITA PAVIMENTAÇÃO RUA BOA VISTA (BENEDITO BENTES)

33 INDICAÇÃO SOLICITA FECHAMENTO BURACO AV. COMEND. GUSTAVO PAIVA (MANGABEIRAS)

34 INDICAÇÃO SOLICITA PODA DE MATO CONJUNTO SANTA MARIA (CIDADE UNIVERSITÁRIA)

35 INDICAÇÃO SOLICITA LIGAÇÃO CALÇADÃO AV. BRIG. EDUARDO GOMES DE BRITO (CRUZ DAS ALMAS)

36 INDICAÇÃO SOLICITA ILUMINAÇÃO LED AV. SEBASTIÃO CORRÊIA DA ROCHA (TABULEIRO DO MARTINS)

37 INDICAÇÃO SOLICITA ILUMINAÇÃO LED RESIDENCIAL MATA DOS CANÁRIOS (TABULEIRO DO MARTINS)

38 INDICAÇÃO SOLICITA QUE ESTUDANTES ENFERMAGEM POSSAM PRESTAR RESIDENCIA NO SUS

39 INDICAÇÃO SOLICITA  AGULHAS PARA BIOPSIA DE CÂNCER DE MAMA REDE PÚBLICA DE SAÚDE MUNICIPAL.

  PROTOCOLO WEB N°    
 08010002/2021      

   VEREADOR ( A )  
CAL MOREIRA 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 08010001/2021      

   VEREADOR ( A )  
CAL MOREIRA 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06290002/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06290008/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 06300003/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07050019/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07060012 /2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07070007 /2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07080008 /2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07120001 /2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07120004 /2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



40 INDICAÇÃO SOLICITA FRALDAS NA FARMAC – FARMÁCIA DE MACEIÓ 

41 INDICAÇÃO SOLICITA CONSTRUÇÃO POSTO DE SAÚDE JATIUCA

42 INDICAÇÃO SOLICITA CONSERTO VAZAMENTO ÁGUA R. VINICIUS DE MORAIS (JATIUCA)

43 INDICAÇÃO SOLICITA LIMPEZA E RETIRADA LIXO R. SUPERVISOR IVALDO FERINO (CLIMA BOM)

44 INDICAÇÃO 

45 INDICAÇÃO SOLICITA RETIRADA ARVORE E COLETA LIXO R. CARLOS DE MIRANDA (POÇO)

46 INDICAÇÃO SOLICITA PINTURA TOTENS EU AMO MACEIÓ EM COMEMORAÇÃO SETEMBRO VERMELHO

47 INDICAÇÃO 

48 INDICAÇÃO SOLICITA  CONSTRUÇÃO DE PRAÇA, NA RUA ESPERANÇA, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES

49 INDICAÇÃO 

50 INDICAÇÃO 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07120007/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07130012/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140033/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07200001/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07200002/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO R. SUPERVISOR IVALDO FERINO (CLIMA BOM) DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07260003 /2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 08020009/2021      

  VEREADOR ( A )   
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07120012/2021      

  VEREADOR ( A )   
DAVI DAVINO

SOLICITA ESTUDO PARA ALTERAR O O ITINERÁRIO DA RUA LAFAIETE PACHECO, NO BAIRRO DA 
PONTA DA TERRA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07120013/2021      

  VEREADOR ( A )   
DAVI DAVINO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07190016/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DE RUAS NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES, 
MACEIÓ/AL

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07190018/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA REQUISITA A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DOS MARTÍRIOS NO BAIRRO DO CENTRO, 
MACEIÓ/AL

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



51 INDICAÇÃO 

52 INDICAÇÃO 

53 INDICAÇÃO 

54 INDICAÇÃO 

55 INDICAÇÃO 

56 INDICAÇÃO 

57 INDICAÇÃO SOLICITA INCENTIVOS PARA OS FUTEBOL FEMININO NOS CLUBES DE ALAGOAS.

58 INDICAÇÃO SOLICITA INCENTIVOS PARA OS FUTEBOL FEMININO NAS ESCOLAS DE MACEIÓ.

59 INDICAÇÃO SOLICITA INCENTIVOS PARA OS FUTEBOL FEMININO NAS ESCOLAS DE ALAGOAS.

60 INDICAÇÃO SOLICITA INCENTIVOS PARA PRATICA DE ESPORTES OLÍMPICOS NA ESCOLAS MUNICIPAIS

61 INDICAÇÃO SOLICITA INCENTIVOS PARA PRATICA DE ESPORTES OLÍMPICOS NA ESCOLAS ESTADUAIS

  PROTOCOLO WEB N°    
 07190019/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DO SISTEMA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA ATUALMENTE EXISTENTE POR 
LÂMPADAS EM LED

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07190020/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA  CONTINUAÇÃO DA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ELIETE ROLLEMBERG 
FIGUEIREDO, MACEIÓ/AL

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07290006/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA SÃO PEDRO E ADJACENTES, 
LOCALIZADA NO LOTEAMENTO GARÇA TORTA, NAS PROXIMIDADES DA APCEFAL E A RODOVIA AL-101 

NORTE, BAIRRO GARÇA TORTA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07290008/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA SÃO PEDRO E ADJACENTES, DA RUA 
SÃO MATHEUS, BENEDITO BENTES II, GROTA DA ALEGRIA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07290011/2021      

  VEREADOR ( A )   
FÁBIO COSTA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES RUAS LOCALIZADAS NO BAIRRO 
ANTARES: RUA PROJETADA 923, RUA DOZE, RUA DEZ, RUA NOVE, RUA OITO(UA JOSÉ IVONILTON 

MOREIRA FERNANDES), RUA SETE E AV. SÉRGIO LUÍS PESSOA BRAGA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140012/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA INCENTIVOS PARA OS FUTEBOL FEMININO NOS CLUBES DE MACEIÓ DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140013/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140014/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140015 /2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140016/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140017/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



62 INDICAÇÃO SOLICITA PRIORIZAR A VACINAÇÃO PARA PROFISSIONAIS FRENTISTAS – ALAGOAS

63 INDICAÇÃO SOLICITA PRIORIZAR A VACINAÇÃO PARA PROFISSIONAIS FRENTISTAS – MACEIÓ

64 INDICAÇÃO SOLICITA REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA DA COLINA DOS EUCALIPTOS

65 INDICAÇÃO SOLICITA CAPINAÇÃO DA PRAÇA DA COLINA

66 INDICAÇÃO SOLICITA INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE SEGURANÇA NA PRAÇA DA COLINA

67 INDICAÇÃO SOLICITA PROGRAMA DE SEGURANÇA MONITORADA POR CÂMERA.

68 INDICAÇÃO SOLICITA PROGRAMA DE SEGURANÇA MONITORADA POR CÂMERA EM ALAGOAS.

69 INDICAÇÃO 

70 INDICAÇÃO 

71 INDICAÇÃO 

72 INDICAÇÃO 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140018 /2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140019 /2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140021/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140022/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140023/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140024/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07140025/2021      

  VEREADOR ( A )   
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07050001/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS POSTES DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA ENFERMEIRO MARIANO, LOCALIZADA NO BAIRRO JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07050002/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS POSTES DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA JOSÉ SABINO DE OLIVEIRA FILHO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
 07050003/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS POSTES DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA PROTÓGENES AYRES MOURA, LOCALIZADA NO BAIRRO JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07050004/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO NA RUA JOÃO FARIAS 
LOBO, LOCALIZADA NO BAIRRO JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



73 INDICAÇÃO 

74 INDICAÇÃO 

75 INDICAÇÃO 

76 INDICAÇÃO 

77 INDICAÇÃO 

78 INDICAÇÃO 

79 INDICAÇÃO 

80 INDICAÇÃO 

81 INDICAÇÃO 

82 INDICAÇÃO 

83 INDICAÇÃO 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090001/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO NA RUA ENFERMEIRO 
MARIANO, LOCALIZADA NO BAIRRO JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090002/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO NA RUA JOSÉ SABINO DE 
OLIVEIRA FILHO, LOCALIZADA NO BAIRRO JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090003/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO NA RUA PROTÓGENES 
AYRES MOURA, LOCALIZADA NO BAIRRO JACINTINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090004/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS POSTES DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA TRAVESSA MARAGOGI, LOCALIZADA NO BAIRRO CANAÃ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090005/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS POSTES DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA TRAVESSA MARAGOGI, LOCALIZADA NO BAIRRO CANAÃ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090006 /2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADO UM MUTIRÃO DE LIMPEZA NOS CÓRREGOS DA TRAVESSA MARAGOGI, 
LOCALIZADA NO BAIRRO CANAÃ.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07090007/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA A REALIZADA REVITALIZAÇÃO NA PRAÇA CANAÃ, LOCALIZADA NA RUA 
MARAGOGI, BAIRRO CANAÃ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270005/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA DESOBSTRUÇÃO NAS BOCAS DE LOBO DA RUA SATUBA, LOCALIZADA 
NO BAIRRO CANAÃ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270006/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA MELHORIAS NAS SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS NA AVENIDA HILDA FELIX DE OLIVEIRA, 
LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA LUCIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270007/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA REVITALIZAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA MANOEL AFONSO DE 
MELO, NO BAIRRO SANTA LUCIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270008/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NA RUA ELINELMA OLIVEIRA SANTOS, NO BAIRRO SANTA 
LÚCIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



84 INDICAÇÃO SOLICITA QUE SEJA CONSTRUÍDA PRAÇA NA RUA MANOEL AFONSO DE MELO, NO BAIRRO SANTA LUCIA

85 INDICAÇÃO 

86 INDICAÇÃO 

87 INDICAÇÃO 

88 INDICAÇÃO 

89 INDICAÇÃO 

90 INDICAÇÃO 

91 INDICAÇÃO SOLICITA RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA E ESCADA HIDRÁULICA NO REGINALDO.

92 INDICAÇÃO SOLICITA RECUPERAÇÃO DE ACESSO NO REGINALDO.

93 INDICAÇÃO SOLICITA DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DE DIVERSAS RUAS NA SANTA LÚCIA.

94 INDICAÇÃO SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA XISTO GOMES DE MELO , NO JACINTINHO.

  PROTOCOLO WEB N°    
07270010/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270011/2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NAS RUAS, CÓRREGOS, GALERIAS E CANTEIROS DO 
CONJUNTO PARQUE DOS CAETÉS, LOCALIZADO NO BENEDITO BENTES II.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270012 /2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NAS RUAS, CÓRREGOS E GALERIAS NA AVENIDA ANTÔNIO 
LISBOA DE AMORIM, AO LADO DO CONDOMÍNIO RECANTO DAS ORQUÍDEAS, LOCALIZADO NO BAIRRO 

BENEDITO BENTES,

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07270013 /2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NA RUA JOANA D’ARC, LOCALIZADA NO VILLAGE 
CAMPESTRE

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07050005 /2021      

  VEREADOR ( A )   
JOÃOZINHO

SOLICITA REPARO NA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA EMPRESÁRIO LOURIVAL LOBO FERREIRA, 
NO BAIRRO DE PETRÓPOLIS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
06290016 /2021      

  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

SOLICITA LIMPEZA DO MATAGAL QUE TOMA AS CALÇADAS NA LADEIRA DA RUA AMBRÓSIO LYRA , NO 
FAROL.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
06290028/2021      

  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

SOLICITA  OBRAS DE SANEAMENTO , DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA AVENIDA JORNALISTA TOBIAS 
GRANJA , NO ANTARES .

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07060005 /2021      

  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07060007 /2021      

  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07070005/2021      

  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

  PROTOCOLO WEB N°    
07080009 /2021      

  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



95 INDICAÇÃO 
  PROTOCOLO WEB N°    

07150015 /2022
  VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS   

SOLICITA OBRAS DE SANEAMENTO , DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA RUA ELIETE ROLEMBERG DE 
FIGUEIREDO, NO CLIMA BOM.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 203/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 

Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor André Santos Costa, 
Superintendente Municipal de Transportes e Trânsito para cumprir as devidas 
providências: 
 
“IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE E SEMÁFORO COM BOTEIRA EM FRENTE AO 
BANCO DO BRASIL NA AVENIDA DURVAL DE GOES MONTEIRO”.  

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que por se tratar de uma Avenida que apresenta um fluxo de 
trânsito constante, a referida indicação solicita a implantação de faixa de pedestre e 
semáforo com boteira para proporcionar mais segurança aos pedestres que precisam 
atravessar a Avenida, principalmente os idosos que precisam deslocar à agência 

bancária supracitada. Segue em anexo foto da situação atualmente. 
 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 26 de julho de 2021. 
  

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 
 

FOTO: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 202/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 

Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“PAVIMENTAÇÃO DO LOTEAMENTO ANTARES I, LOCALIZADO NO BAIRRO ANTARES.” 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO que os moradores reivindicam por melhorias na infraestrutura 
do loteamento, tendo em vista que ele não se encontra pavimentando, ruas com 
buracos e a situação se agrava em dias de chuva devido a lama que fica acumulada. A 

execução do serviço se faz necessária para proporcionar melhor qualidade de vida aos 
moradores. Seguem fotos da situação atualmente. 
 

 

 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 23 de julho de 2021. 

 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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ANEXO 
 

FOTOS: 
 

 
 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 201/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 

Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“REVITALIZAÇÃO E IMPLANTAÇÃO DE PARQUINHO SUSTENTÁVEL NA PRAÇA DE 
EVENTOS SANTA LÚCIA, LOCALIZADA NO BAIRRO DA SANTA LÚCIA, TABULEIRO DOS 
MARTINS.” 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO que no local citado existe um espaço conhecido por ser palco 

de eventos locais, é importante que este serviço seja executado para que proporcione 
uma área de lazer e ponto de encontro dos moradores, com uma iluminação adequada, 
garantindo a segurança e bem-estar da população e visitantes. A implantação do 
parquinho sustentável irá urbanizar e valorizar ainda mais o local. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 20 de julho de 2021. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 200/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 

Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor André Santos Costa, 
Superintendente Municipal de Transportes e Trânsito para cumprir as devidas 
providências: 
 
“IMPLANTAÇÃO DE UM TERMINAL RODOVIÁRIO NO BAIRRO SANTA LÚCIA, 
TABULEIRO DOS MARTINS”.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que o bairro não é contemplado com um terminal rodoviário 
urbano, o serviço é solicitado para atender a comunidade tendo em vista que muitas 
pessoas utilizam o ônibus como meio de locomoção diariamente, com isso, a 

implantação do terminal irá contribuir para melhorias no transporte público. Portanto, 
se faz necessário a implantação do terminal rodoviário para proporcionar mais 
qualidade de vida a população.  
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 15 de julho de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 
 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 199/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor José Renan 

Vasconcelos Calheiros Filho, Governador do Estado de Alagoas e ao Ilustríssimo Senhor 
Mosart da Silva Amaral, Secretário de Estado do Transporte e Desenvolvimento 
Urbano, para cumprir as devidas providências: 

 
 

“INCLUSÃO DA ESCADARIA DA TRAVESSA NOVO HORIZONTE, LOCALIZADA NO BENEDITO 
BENTES II, NO PROGRAMA VIDA NOVA NAS GROTAS.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que a acessibilidade dos moradores até suas casas está 
comprometida devido a precariedade da escadaria que existe no local e tendo em vista 
que o programa Vida Nova nas Grotas vem desempenhando um brilhante trabalho, se 

faz necessário uma intervenção do Poder Público, pois, a situação se agrava 
principalmente em dias de chuva, impossibilitando a locomoção dos moradores. 
Seguem fotos em anexo. 
 

 
 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 13 de julho de 2021. 

  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 
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ANEXO 

 
FOTOS: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 
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INDICAÇÃO N° 198/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 

Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA, COM PONTO ECOLÓGICO E ACADEMIA AO 
AR LIVRE, NO MIRANTE LOCALIZADO NA AVENIDA EMPRESÁRIO JORGE MONTENEGRO 
BARROS, BAIRRO SANTA AMÉLIA”. 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO que no local citado existe um espaço no qual poderia estar sendo 

utilizado para prática de esporte e lazer do bairro, pois cada vez mais ele está sendo 
visitado por pessoas para contemplar a paisagem que o Mirante proporciona, está 
abandonado, com mato alto, descarte irregular de lixo e falta de segurança. 

Com a construção da praça, além de urbanizar e valorizar o local, zelando pelo 

bem-estar das pessoas, oferecerá a população mais um ponto de lazer, prática de 
exercícios físicos, descanso e entretenimento. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 13 de julho de 2021. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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ANEXO 
 
FOTOS: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
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INDICAÇÃO N° 196/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 

Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA DO CAPIXABAS (RUA DE ACESSO À 
SUBESTAÇÃO), LOCALIZADA NA SERRARIA”. 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO o pedido dos moradores de que há vários anos reivindicam por 

melhorias na infraestrutura da rua supracitada, se faz necessário que seja realizado este 
serviço para proporcionar melhor qualidade de vida à população, tendo em vista que, 
em dias de chuva a situação se agrava devido aos buracos que acumulam a lama. Segue 
em anexo foto da situação atualmente. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 30 de junho de 2021. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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ANEXO 
 
FOTO: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
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INDICAÇÃO N° 192/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor José Renan 

Vasconcelos Calheiros Filho, Governador do Estado de Alagoas e ao Excelentíssimo 
Senhor João Henrique Holanda Caldas, Prefeito de Maceió para cumprir as devidas 
providências: 
 
“CONSTRUÇÃO DE PONTOS DE APOIO COM SALA DE DESCANSO, BANHEIRO E LOCAL 
COM FONTE DE ENERGIA PARA RECARREGAR CELULAR DOS MOTOBOYS E CICLISTAS 
QUE REALIZAM ENTREGAS POR APLICATIVO NA CIDADE DE MACEIÓ.” 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem por desígnio fornecer aos profissionais que trabalham 
com entregas de aplicativo, condições humanas para desempenhar seu labor, através da 
criação de pontos de apoio que visam garantir dignidade para esses profissionais.  
      

No período em que estão trabalhando, esses entregadores têm poucos pontos de 
apoio para recarregar o celular, beber água e até aguardar o próximo pedido. Por isso é 
comum que eles se aglomerem em ruas próximas a shopping centers, restaurantes e 
estacionamentos de supermercados. O local de descanso, nessas situações, é a calçada ou 
em cima da moto mesmo. A preferência por esses lugares tem até uma explicação 
relacionada à segurança: como alguns carregam dinheiro, se sentem mais seguro em 
grupo. 

Além de todos os riscos que enfrentam no exercício da profissão, eles ainda têm 
que lidar com o ambiente tóxico do trânsito, a exposição a altas temperaturas, a violência 
urbana, a jornada de trabalho exaustiva, a exposição a doenças infectocontagiosas, os 
gastos com a manutenção do veículo e das bicicletas e o elevado preço dos combustíveis. 
Em contrapartida, pouco é oferecido a eles pelas empresas a quem prestam serviços direta 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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ou indiretamente. Existe a falácia de que esses trabalhadores ganham tanto quanto 
produzirem, como se isso fosse uma saída para a independência financeira e um melhor 
padrão de vida. Na prática, a realidade é outra. 

Eles trabalham em média de 12 a 14h por dia. A maioria deles traça uma meta por 
dia, mas não é sempre que conseguem a quantidade de corridas que paguem o valor 
suficiente para alcançá-la. Do que recebem, há o desconto dos percentuais que ficam para 
as empresas, mas ainda é preciso separar o que vai ser usado para pagar a gasolina e a 
conta de telefonia móvel (pacote de dados), além de outras despesas do veículo 
(manutenção, seguro, aluguel, tributos etc.). 

Nesse sentido, nosso projeto busca amenizar os impactos no cotidiano desses 
trabalhadores, uma vez que isso é de interesse do município, o que repercute em questões 
de saúde pública. Diante o exposto, estando presente o interesse público que motiva e 
legitima essa indicação, solicito a sensibilidade dos chefes do Poder Executivo para 
execução desse importante projeto. 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 29 de junho de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 195/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 

Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED DO 
LOTEAMENTO SAMBAIBA, RUA DOS CAPIXABAS, LOCALIZADO NA SERRARIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 

visto que a localidade é bastante escura por ter pouca iluminação e os transeuntes 
temem pela segurança ao transitar pelo local principalmente no período da noite. 
Seguem em anexo fotos da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 29 de junho de 2021. 
  

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 

 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 

 
FOTOS: 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 194/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 

Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor André Santos Costa, 
Superintendente Municipal de Transportes e Trânsito para cumprir as devidas 
providências: 
 
“IMPLANTAÇÃO DE UM SEMÁFORO COM BOTEIRA EM FRENTE A ESCOLA SESI 
UNIDADE BENEDITO BENTES”.  

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que por se tratar de uma Avenida que apresenta um fluxo de 
trânsito constante, a referida indicação solicita a implantação de um semáforo com 
boteira para proporcionar mais segurança aos pedestres que precisam atravessar a 
Avenida, principalmente aos alunos da escola supracitada. 

 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 29 de maio de 2021. 

  

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 193/2021 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 

Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e a Ilustríssima Senhora Célia Fernandes, Secretária 
Municipal de Saúde para cumprir as devidas providências: 
 
“CONCLUSÃO DA OBRA DO UNIDADE DE SAÚDE DR. ROBSON CAVALCANTE, 
LOCALIZADO NO CONJUNTO FREITAS NETO, BENEDITO BENTES II”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos usuários da unidade 
supracitada que solicitam a continuidade de sua obra para que seja concluída o quanto 

antes, pois a data de entrega estava prevista para o dia 03/02/2021. Com o atraso, os 
atendimentos médicos estão sendo realizados na unidade de saúde Carla Nogueira que 
não está comportando a demanda oriunda dos conjuntos Residencial Morada do 
Planalto, Freitas Neto e Cidade Sorriso II, ambos localizados no bairro Benedito Bentes 

II.  
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 29 de junho de 2021. 

  

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 78/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

         Maceió, 01 de Julho de 2021. 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura, para cumprir as devidas providências: 

 
“SERVIÇO DE REPARO DO ASFALTO E DRENAGEM NA RUA SÃO VICENTE, 

VERGEL DO LAGO”. 

 

JUSTIFICATIVA 
A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos 

moradores do referido local, que há muito espera essa manutenção.  
O reparo do asfalto e drenagem elevarão o bem-estar dos moradores e 

transeuntes, visto que os buracos e o empoçamento de água  no asfalto elevam os 
riscos de acidentes dos que ali circulam, principalmente os veiculos. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 

plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 16 de Junho de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
 
 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 
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Ofício nº 77/2021                                                                

                 Maceió (AL), 01 de Julho de 2021. 

Ao Senhor 
NEMER BARROS SOUZA IBRAHIM  
Secretário Municipal de Infraestrutura - SEMINFRA 
 

Assunto: CONSTRUÇÃO DE UMA VIDA DE ACESSO, QUE LIGUE A GROTA DO RAFAEL COM A AV.JUCA 
SAMPAIO. 

 

Venho através deste, mui respeitosamente solicitar a Vossa Senhoria que seja 

providenciada a construção de uma vida de acesso que ligue a grota do Rafael com a Av. Juca 

Sampaio. 

Tal solicitação se faz necessária, visando atender aos anseios e necessidades dos 

moradores, trazendo melhor qualidade de vida aos moradores e transeuntes, facilitando o acesso 

às suas residências. 

Na certeza do pronto atendimento deste já agradecemos, prevalecendo-nos do ensejo para 

manifestar renovados protestos de apreço e consideração. 

 

Respeitosamente, 

 

_______________________________________ 

Cláudio Moreira da Silva  

 
 

 
 

 
 

Gabinete do Vereador Claudio Moreira da Silva 
Contato: vereadorcalmoreira@gmail.com 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 76/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 01 de Julho de 2021. 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA SANTO ANTÔNIO – 

JACINTINHO”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 11/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 01 de Julho  de 2021. 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Elder Patrick Maia Alves, 
Secretário Municipal de Educação para cumprir as devidas providências: 

 
“CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE PARA ATENDER O BAIRRO DAS CRUZ DAS ALMAS E 
ADJACÊNCIAS, COMO GROTA DO RAFAEL, MORRO E ETC... ”. 

 

JUSTIFICATIVA 

A construção desta CRECHE no bairro de Cruz das Almas se faz necessário uma 
vez que neste local não existe nenhuma para atender a demanda da região. Tal 
construção tem como propósito atender crianças nos primeiros anos de vida e dar 
suporte às mães de famílias que precisam trabalhar fora de casa para sustentar seus 
filhos, proporcionando assim uma melhor qualidade de vida à população e, desta 
forma, estaremos atendendo a um pedido antigo de toda sociedade 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 

plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 74/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió, 01 de Julho de 2021. 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA SILVINO JOSÉ DOS SANTOS – 

SANTOS DUMONT”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 73/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

        Maceió 01 de julho 2021 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
“PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTODA SILVINO JOSÉ DOS SANTOS – SANTOS 

DUMONT ” 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
           A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos 

moradores do referido local, que há muito espera por pavimentação e saneamento .  
A pavimentação e saneamento elevarão o bem-estar dos moradores e 

transeuntes, visto que em tempos de chuva, a rua vira um verdadeiro lamaçal e os 
esgotos correm a ceu aberto, e consequentemente elevam os riscos de acidentes e 
doenças dos que ali circulam. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo plenário 
desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 
  

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 126/2021

Maceió, 29 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC para que o mesmo, junto ao senhor Superintendente André
Santos Costa, da Superintendência Municipal De Transportes e Trânsito (SMTT) e seus
respectivos corpos técnicos, viabilizem  a disponibilização de mais linhas de ônibus
(trajetos e veículos) para atendimento da população do bairro do Jacintinho.

2.  O Jacintinho é um dos bairros mais populosos de Maceió, contando com
mais de 80 mil moradores. A população reclama da falta de ônibus no bairro, pedindo
que sejam implementadas  mais  trajetos  diferentes,  e  que  os  existentes  tenham uma
maior frequência de passagem de veículos. Tal iniciativa é importante para assegurar o
direito de ir  e vir da população do bairro, que precisa do transporte coletivo para o
trabalho e o atendimento de suas necessidades diárias.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 127/2021

Maceió, 29 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Prefeito  JHC para  que o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário  Nemer
Barros Souza Ibrahim, da Superintendência Municipal De Infraestrutura (Seminfra) e
seus  respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a pavimentação da  Rua  Boa  Vista
(conhecida como Rua Do Leite, por trás do Caic), no bairro Benedito Bentes.

2. A  situação  é  precária.  A  rua  necessita  de  pavimentação:  o  piso  se
encontra na terra batida, com buracos e desníveis por toda parte e o mato crescendo sem
controle. Com isso além do acesso de veículos e transeuntes ser muito dificultado –
muitas  famílias  vivem e transitam no local  –,  podendo acontecer  acidentes  com os
moradores, transeuntes e danos aos veículos, o acúmulo de água suja e parada cria o
constante risco do local se tornar foco de mosquitos e outros transmissores de doenças
que ameaçam a vida e a saúde de nossa população. A situação fica ainda pior quando
chove.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 128/2020

Maceió, 30 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Prefeito  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário  Nemer
Barros Souza Ibrahim, da Superintendência Municipal De  Infraestrutura (Seminfra) e
seus  respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  o  fechamento  do  buraco  na  avenida
Comendador Gustavo Paiva, altura do nº 4175 (loja Nissan Veículos), no bairro da
Mangabeiras. 

2.  A população que vive e se locomova no entorno informa que o buraco já
está aberto há mais de 3 anos e segue aumentando de profundidade: do jeito que está,
pode prender pneus de veículos ou os pés de passantes dentro deles, ocasionando danos
nos veículos ou acidentes graves de trânsito. Além disso, estamos na época de chuvas, o
buraco gera acúmulo de água parada,  que pode servir  como local  de nascimento de
larvas de mosquito, ninho de ratos, baratas ou outros vetores de doenças transmissíveis.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 129/2021

Maceió, 23 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário Ivens  Tenório
Peixoto, da Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável (Sudes) e seus
respectivos corpos técnicos, viabilizem a poda de mato e limpeza no Conjunto Santa
Maria, no bairro Cidade Universitária.

2. É urgente a poda de mato e limpeza no conjunto Santa Maria, pois o
mato  está  muito  alto,  tomando  conta  das  ruas  do  conjunto.  A  vegetação  cresceu
demasiadamente,  sem  qualquer  controle  ou  poda.  Além  da  dificuldade  de
movimentação, o mato pode ainda esconder a presença de cobras, escorpiões e outros
animais peçonhentos ou transmissores de doenças. As pessoas que residem no local, que
já passa por dificuldades, demandam que o mato seja podado o quanto antes. 

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 130/2021

Maceió, 06 de julho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo JHC para que o mesmo, junto ao senhor secretário Nemer Barros Souza
Ibrahim, da Superintendência Municipal De Infraestrutura (Seminfra) e seus respectivos
corpos técnicos, viabilizem a continuação do calçadão (ligação entre dois trechos) da
avenida Brigadeiro Eduardo Gomes de Brito, no bairro de Cruz das Almas. 

2. A belíssima orla de Maceió é o nosso cartão postal. O turismo já é uma
de  nossas  principais  atividades  econômicas  hoje  e  é  a  de  maior  futuro  para  gerar
emprego e renda para os trabalhadores do setor e suas famílias, empregando milhares de
pessoas.  Mas  para  isso  funcione  da  forma  mais  produtiva  é  necessário  que  nossa
infraestrutura de suporte esteja nas melhores condições possíveis, especialmente o nosso
calçadão  da  orla,  onde estão os  grandes  hotéis  e  pousadas  e  por  onde transitam os
turistas e banhistas locais.

3. Na  avenida  Eduardo  Gomes  de  Brito,  o  calçadão  é  extensamente
utilizado por turistas, banhistas, moradores e praticantes de esportes. Mas existe uma
interrupção na ciclovia no trecho localizado entre a altura dos números 1.112 (próximo
do edf. Cadoz, Clupeal, Point do Açai) e o número 1.348 (próximo Bar e Restaurante
Hawaii Beach) dois trechos em que a ciclovia termina abruptamente que poderiam e
precisam ser conectados para que a ciclovia tenha uma só continuidade, permitindo um
melhor tráfego de pessoas e bicicletas.

4. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 131/2021

Maceió, 07 de julho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação   –  ad referendum do plenário – para que a Câmara
Municipal de Maceió, junto ao senhor superintendente João Gilberto Cordeiro Folha
Filho, da Superintendência Municipal de Energia e Iluminação Pública (SIMA) e seus
respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a  colocação  de iluminação  com lâmpadas
LED  na  avenida  Sebastião  Corrêia  da  Rocha, entrada  do  Residencial  Mata  dos
Canários, nº 1.165, no bairro Tabuleiro do Martins. 

2. Os  moradores  do  Residencial  Mata  dos  Canários,  condomínio
recentemente entregue (fevereiro desse ano), se sentem prejudicados e inseguros com a
rua  que dá  acesso  ao  local.  Eles  reclamam que a  iluminação  atual  é  precária,  com
lâmpadas antigas, e mesmo inexistente em alguns pontos. À noite fica tudo escuro, e as
pessoas  só  podem  contar  com  a  iluminação  dos  veículos  que  passam.  Além  da
dificuldade de movimentação de pessoas e veículos, existe o risco de atropelamentos e o
pior, a escuridão traz uma insegurança grande para os moradores. Eles relatam que já
houve inclusive tentativas de ladrões pularem o muro do Residencial.  Assim cumpre
que a iluminação seja feita por meio de lâmpadas LED, que são mais efetivas, trazem
mais segurança e são inclusive mais econômicas para os cofres públicos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  com urgência  da
presente proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 132/2021

Maceió, 08 de julho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário –  a ser encaminhada ao
Excelentíssimo JHC para que o mesmo, junto ao senhor superintendente João Gilberto
Cordeiro Folha Filho, da Superintendência Municipal de Energia e Iluminação Pública
(SIMA) e seus respectivos corpos técnicos, viabilizem a colocação de iluminação com
lâmpadas LED no Residencial Mata dos Canários, nº 1.165 (av. Sebastião Correia da
Rocha, CEP 57061-410) no bairro Tabuleiro do Martins. 

2. Os  moradores  do  Residencial  Mata  dos  Canários,  condomínio
recentemente entregue (fevereiro desse ano), se sentem prejudicados e inseguros com a
iluminação do local. Eles reclamam que a iluminação atual é precária, com lâmpadas
antigas, e mesmo inexistente em alguns pontos. À noite fica tudo escuro, mal iluminado.
Além  da  dificuldade  de  movimentação  de  pessoas  e  veículos,  existe  o  risco  de
atropelamentos e o pior, a escuridão traz uma insegurança grande para os moradores.
Eles  relatam  que  já  houve  inclusive  tentativas  de  ladrões  pularem  o  muro.  Assim
cumpre que a iluminação do Residencial seja trocada (como foi feita pela Sima em um
condomínio vizinho), passando a ser feita por meio de lâmpadas LED, que são mais
efetivas,  trazem  mais  segurança  e  são  inclusive  mais  econômicas  para  os  cofres
públicos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  com urgência  da
presente proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 133/2021

Maceió, 12 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC para que o mesmo, junto à senhora Secretária Celia Maria
Rodrigues De Lima Dias Fernandes, da Secretária Municipal de Saúde (SMS) e seus
respectivos corpos técnicos pertinentes procedam com os ajustes necessários para que
os estudantes de enfermagem voltem a estagiar / prestar residência nos ambientes
geridos pelo Sistema Único de Saúde (SUS) mesmo durante a pandemia da Covid-
19.

2. Estudantes  de  enfermagem de  Maceió  me  informaram que,  devido  à
pandemia, foram proibidos de praticar sob supervisão o que aprendendo teoricamente na
faculdade  no SUS.  Sem essa  fundamental  etapa  do  processo  de  aprendizagem,  não
poderão prestar um serviço de qualidade para a população após formados. Só a teoria
não forma trabalhadores da saúde, é preciso que pratiquem o que aprenderam em um
ambiente supervisionado. Nossa população, especialmente os mais carentes, necessitam
que  os  melhores  profissionais  possíveis  sejam formados,  que  saibam aplicar  o  que
aprenderam. Suas vidas profissionais precisam dessa etapa.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 134/2021

Maceió, 12 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC para que o mesmo, junto à senhora Secretária Celia Maria
Rodrigues De Lima Dias Fernandes, da Secretária Municipal de Saúde (SMS) e seus
respectivos corpos técnicos  pertinentes  supram a falta de agulhas para biópsia de
câncer de mama na rede pública de saúde municipal.

2. Organizações assistenciais que trabalham com o combate ao câncer de
mama me informaram que estão faltando agulhas para fazer exames de biópsia na rede
pública  municipal.  Quando  é  realizada  a  biópsia  e  o  câncer  de  mama  é  detectado
precocemente, as chances de cura da doença são de até 95%. Geralmente, a biópsia é
solicitada após os resultados da mamografia e ultrassonografia indicarem suspeita de
câncer de mama ou caso tenha sido encontrado algum nódulo durante o exame físico.

3. Apesar da epidemia de Covid-19 estar concentrando esforços e recursos
do  sistema  de  saúde,  continua  necessário  que  outros  problemas  de  saúde  sejam
combatidos,  especialmente  dado  o  longo  tempo  pelo  qual  a  pandemia  se  prolonga.
Especialmente dos pacientes com câncer e doenças crônicas.

4. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 135/2021

Maceió, 12 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC para que o mesmo, junto à senhora Secretária Celia Maria
Rodrigues De Lima Dias Fernandes, da Secretária Municipal de Saúde (SMS) e seus
respectivos  corpos técnicos  pertinentes  supram a falta  de fraldas na FARMAC -
Farmácia de Maceió.

2. A  população  está  reclamando  que  faltam  fraldas  na  Farmac,  o  que
prejudica centenas de pessoas enfermas e mesmo algumas acamadas. Tal problema gera
malefícios à saúde dessas pessoas, que precisam desse item diariamente. A unidade é
responsável pela dispensação de fraldas, medicamentos, dieta, suplementos e correlatos
que não fazem parte  da Relação Municipal  de Medicamentos  Essenciais  (Remume).
Apesar da epidemia de Covid-19 estar concentrando esforços e recursos do sistema de
saúde, continua necessário que outros problemas de saúde sejam combatidos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 136/2021

Maceió, 13 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC para que o mesmo, junto à senhora Secretária Celia Maria
Rodrigues De Lima Dias Fernandes, da Secretária Municipal de Saúde (SMS) e seus
respectivos corpos técnicos pertinentes definam local e construam um posto de saúde
na Jatiúca.

2. A  população  está  reclamando  da  falta  de  um  posto  de  saúde  que,
centralizado  na  Jatiúca,  possa  atender  à  população  de  Jatiúca,  Stela  Maris,  Santo
Eduardo  e  Mangabeiras.  Essas  pessoas  demandam  um  posto  de  saúde  completo.
Reclamam inclusive que enquanto eles não tem nenhum, o pessoal de Pajuçara, Ponta
da Terra e Maravilha contam com não um, mas com dois postos de saúde (2º Centro e
Oswaldo  Brandão).  Eles  reclamam  que  o  Centro  de  Referência  Especializado  de
Assistência Social (CREAS) e o Centro de Referência em Assistência Social (Cras) não
suprem a falta de um posto de saúde de verdade.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 137/2021

Maceió, 14 de junho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC para que o mesmo, junto ao senhor Wilde Clecio Falcão de
Alencar, da Companhia de Saneamento de Alagoas (Casal) e seus respectivos corpos
técnicos, viabilizem o conserto do vazamento de água na rua Vinícius de Morais, no
bairro da Jatiúca (próximo ao edificio The Square).

2. A população local reclama existe um vazamento constante de água nessa
rua. Cumpre que o mesmo seja fechado, pois tal situação gera desperdício de água e
perigo  que  no  local  se  depositem  larvas  de  mosquitos  vetores  de  doenças
infectocontagiosas.  Além do  risco  de  ocultar  buracos  que  podem causar  danos  aos
veículos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 138/2021

Maceió, 20 de julho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário Ivens  Tenório
Peixoto, da Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável (Sudes) e seus
respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a  limpeza  e  recolhimento  de  lixo  na  rua
Supervisor Ivaldo Ferino, no bairro do Clima Bom, bem como sejam identificadas as
causas disso e corrigidas.

2. É urgente a retirada de lixo e limpeza na rua, os detritos estão jogados de
qualquer forma na via, sem qualquer controle. Além da dificuldade de movimentação
causada pelo lixo (ele está jogado no meio da rua) ele pode esconder a presença de
cobras, escorpiões e outros animais peçonhentos ou transmissores de doenças. A água
parada  pode  ainda  ser  local  de  reprodução  de  mosquitos  e  outros  transmissores  de
doenças infectocontagiosas.  Os moradores demandam que a rua seja limpa o quanto
antes. Bem como que seja regularizada a coleta para evitar que o acúmulo aconteça.
Limpeza, coleta de lixo e saúde são direitos de todos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 139/2021

Maceió, 20 de julho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo JHC para que o mesmo, junto ao senhor secretário Nemer Barros Souza
Ibrahim, da Superintendência Municipal De Infraestrutura (Seminfra) e seus respectivos
corpos técnicos, viabilizem a pavimentação e saneamento da rua Supervisor Ivaldo
Ferino, no bairro do Clima Bom.

2. A situação é precária. A rua necessita de saneamento e pavimentação: o
piso  se  encontra  na  terra  batida,  com buracos  e  desníveis  por  toda  parte  e  o  mato
crescendo sem controle.  O esgoto corre a céu aberto.  Com isso,  além do acesso de
veículos e transeuntes ser muito dificultado – muitas famílias vivem e transitam no local
–, podendo acontecer acidentes com os moradores, transeuntes e danos aos veículos, o
acúmulo  de  água  suja  e  parada  cria  o  constante  risco  do  local  se  tornar  foco  de
mosquitos e outros transmissores de doenças que ameaçam a vida e a saúde de nossa
população. A situação fica ainda pior quando chove.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 138/2021

Maceió, 26 de julho de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário Ivens  Tenório
Peixoto, da Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável (Sudes) e seus
respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  o  corte  (retirada)  de  árvore  infestada  de
cupins e coleta de lixo na rua dr. Carlos de Miranda (entrando no Moinho Motrisa),
no bairro do Poço.

2. É urgente  o  corte  e  retirada  dessa  árvore,  a  mesma se  encontra  sem
qualquer  cuidado  há  anos,  está  infestada  de  cupins  e  com risco  de  queda  sobre  a
residência de moradores ou na rua, o que pode causar acidentes sérios ou danos físicos
no local, além do risco de que os cupins infestem outras casas. Além disso o lixo que se
encontra  acumulado  nas  laterais  da  via  precisa  ser  removido.  Ele  pode  esconder  a
presença  de  cobras,  escorpiões  e  outros  animais  peçonhentos  ou  transmissores  de
doenças. Limpeza, coleta de lixo e saúde são direitos de todos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 141/2021

Maceió, 02 de agosto de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  JHC para  que  o  mesmo,  junto  às  Secretarias  Permanentes e  seus
respectivos  corpos  técnicos,  façam  a  pintura  dos  totens  “Eu  Amo  Maceió”  de
vermelho, em homenagem ao Setembro Vermelho.

2. O Setembro Vermelho é celebrado em homenagem ao Dia Mundial do
Coração, que tem sua data oficial comemorada no dia 29 de setembro. É uma época
extremamente  importante  para  discutir  ainda  mais  sobre  a  saúde  desse  órgão  tão
importante para a vida, idealizada em 2014, pelo “Instituto Lado a Lado Pela Vida”.
Segundo a entidade, a conscientização sobre as doenças cardíacas é vital para controlar
o número de óbitos relacionados ao órgão, que chega a 43% no mundo. 

3. Como uma forma de ajudar na campanha e auxiliar de forma lúdica na
conscientização da importância do Setembro Vermelho e dos cuidados preventivos do
coração para a saúde de todos, cumpre que os 03 totens “Eu Amo Maceió” (na Praia de
Ponta  Verde,  no  Parque  Municipal  de  Maceió,  e  no  Mirante  Floriano  Peixoto,  em
Ipioca) sejam pintados na cor vermelha em alusão a este evento.

4. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  com urgência  da
presente proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 239/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Garantir Incentivos Financeiros para Impulsionar a Pratica do Futebol 
Feminino nos Clubes Localizados na Cidade de Maceió. 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió/AL, 

Senhor João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize 

estudos para garanta incentivos financeiros para os clubes de futebol, localizados 
em Maceió, que desenvolvam praticas reais, com o proposito de profissionalização 
do referido esporte, voltado para o público feminino. 

2. A referida medida tem como objetivo, oportunizar as mulheres que se interessam 

em ser profissional do futebol e muitas vezes têm seus sonhos cerceados, por falta de 

investimento publicitário ou do poder público. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade de 

encontrar novas “Rainhas Marta”. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 240/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Garantir Incentivos Financeiros para Impulsionar a Pratica do Futebol 
Feminino nos Clubes Localizados no Estado de Alagoas. 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudos para 

garanta incentivos financeiros para os clubes de futebol, localizados em Alagoas, 
que desenvolvam praticas reais, com o proposito de profissionalização do referido 
esporte, voltado para o público feminino. 

2. A referida medida tem como objetivo, oportunizar as mulheres que se interessam 

em ser profissional do futebol e muitas vezes têm seus sonhos cerceados, por falta de 

investimento publicitário ou do poder público. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade de 

encontrar novas “Rainhas Marta”. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 241/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Garantir Incentivos Financeiros para Impulsionar a Pratica do Futebol 
Feminino nas Escolas do Município de Maceió. 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió/AL, 

Senhor João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize 

estudos para garanta incentivos financeiros para impulsionar a pratica do futebol 
feminino nas escolas da rede pública municipal do município de Maceió, inclusive 
com a realização de torneios específicos. 

2. A referida medida tem como objetivo, oportunizar as mulheres que se interessam 

em ser profissional do futebol e muitas vezes têm seus sonhos cerceados, por falta de 

investimento publicitário ou do poder público. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade de 

encontrar novas “Rainhas Marta”. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 242/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Garantir Incentivos Financeiros para Impulsionar a Pratica do Futebol 
Feminino nas Escolas do Estado de Alagoas. 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudos para 

garanta incentivos financeiros para impulsionar a pratica do futebol feminino nas 
escolas da rede pública estadual do estado de Alagoas, inclusive com a realização 
de torneios específicos. 

2. A referida medida tem como objetivo, oportunizar as mulheres que se interessam 

em ser profissional do futebol e muitas vezes têm seus sonhos cerceados, por falta de 

investimento publicitário ou do poder público. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade de 

encontrar novas “Rainhas Marta”. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 243/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Garantir Incentivos Financeiros para Impulsionar a Pratica de Esportes 
Olímpicos e Paraolímpicos, Masculinos e Femininos nas Escolas da Rede Pública 
Estadual.  

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudos para 

garanta incentivos financeiros para impulsionar a pratica de esportes olímpicos e 
paraolímpicos, masculinos e femininos nas escolas da rede pública estadual.  

2. A referida medida tem como objetivo, oportunizar a descoberta de futuros 

atletas, os quais nos darão orgulho na participação de diversas competições, locais, 

nacionais e mesmo internacionais, levando em consideração que atualmente, eles têm 

seus sonhos cerceados, por falta de investimento publicitário ou do poder público. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade de 

encontrar novos atletas promissores. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 244/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Garantir Incentivos Financeiros para Impulsionar a Pratica de Esportes 
Olímpicos e Paraolímpicos, Masculinos e Femininos nas Escolas da Rede Pública 
Municipal.  

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió/AL, 

Senhor João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize 

estudos para garanta incentivos financeiros para impulsionar a pratica de esportes 
olímpicos e paraolímpicos, masculinos e femininos nas escolas da rede pública 
municipal.  

2. A referida medida tem como objetivo, oportunizar a descoberta de futuros 

atletas, os quais nos darão orgulho na participação de diversas competições, locais, 

nacionais e mesmo internacionais, levando em consideração que atualmente, eles têm 

seus sonhos cerceados, por falta de investimento publicitário ou do poder público. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade de 

encontrar novos atletas promissores. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 245/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Priorizar Vacinação para Profissionais Frentistas em Todo Estado de 
Alagoas. 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para 

priorizar vacinação para profissionais frentistas em todo estado de Alagoas. 

2. A referida medida tem como objetivo, imunizar as mencionadas pessoas que se 

encontram expostas ao contagio do corona vírus, em virtude de suas atividade laborais 

que torna-os importante para o abastecimento de veículos, obrigando-os terem contato 

diariamente com muitas pessoas, por estarem na lista de prioridade. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade da morte 

precoce deles em nossa cidade. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 245/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Priorizar Vacinação para Profissionais Frentistas em Todo Estado de 
Alagoas. 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para 

priorizar vacinação para profissionais frentistas em todo estado de Alagoas. 

2. A referida medida tem como objetivo, imunizar as mencionadas pessoas que se 

encontram expostas ao contagio do corona vírus, em virtude de suas atividade laborais 

que torna-os importante para o abastecimento de veículos, obrigando-os terem contato 

diariamente com muitas pessoas, por estarem na lista de prioridade. 

3. Acredito que dessa forma estaremos também reduzindo a probabilidade da morte 

precoce deles em nossa cidade. Pelo alcance social que esta indicação representa, 

solicito apoio dos meus pares para na aprovação desta proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

 

 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 247/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar Revitalização da Praça Edivaldo Alves de Santa Rosa (Dida) – 
Colina dos Eucaliptos. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Realizar 
Revitalização da Praça Edivaldo Alves de Santa Rosa (Dida) – Colina dos 
Eucaliptos. 

2. A referida ação é de extrema importância para aquela comunidade, desde que 

seja dado destaque a melhoria na iluminação, recuperação de bancos, instalação de 

mesas com estrutura para jogos e playground para as crianças. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 248/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar Capinação na Praça Edivaldo Alves de Santa Rosa (Dida) – 
Colina dos Eucaliptos. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Realizar 
Capinação na Praça Edivaldo Alves de Santa Rosa (Dida) – Colina dos Eucaliptos. 

2. A referida ação é de extrema importância para aquela comunidade, desde que 

seja dado destaque a capinação, a qual vai contribuir para a redução de insetos na 

região. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 249/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Instalação de Câmeras de Segurança na Praça Edivaldo Alves de Santa 
Rosa (Dida) – Colina dos Eucaliptos. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Instalação de 
Câmeras de Segurança na Praça Edivaldo Alves de Santa Rosa (Dida) – Colina dos 
Eucaliptos. 

2. A referida ação é de extrema importância para aquela comunidade, tendo como 

objetivo promover maior sensação de segurança aos nossos munícipes que utilizam 

aquele equipamento para pratica de caminhada e lazer. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 250/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Implementação de Programa de Segurança Monitorado por Câmera na 
Cidade de Maceió/AL. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para 

Implementação de Programa de Segurança Monitorado por Câmera na Cidade de 
Maceió/AL. 

2. A referida ação é de extrema importância para promover a sensação de 

segurança em nossos munícipes. Aproveitando o avanço tecnológico, a propositura tem 

como objetivo instalar um amplo sistema de monitoramento virtual, com câmeras de 

vídeo em diversas praças, ruas e avenidas, interligadas com aparelhos celulares nas 

bases de policiamento e viaturas policiais, estabelecendo grupamentos policiais por 

região, os quais teriam acesso as imagens e direcionamento virtual a partir de sensores 

para armas de fogo e armas brancas. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 251/2021 
 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Implementação de Programa de Segurança Monitorado por Câmera nos 
Grandes Centros Urbanos do Estado de Alagoas, Podendo Gradativamente se 
Expandir para as Demais Cidades do Estado. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para 

implementação de programa de segurança monitorado por câmera nos grandes 
centros urbanos do estado de Alagoas, podendo gradativamente se expandir para 
as demais cidades do estado. 

2. A referida ação é de extrema importância para promover a sensação de 

segurança em nossos munícipes. Aproveitando o avanço tecnológico, a propositura tem 

como objetivo instalar um amplo sistema de monitoramento virtual, com câmeras de 

vídeo em diversas praças, ruas e avenidas, interligadas com aparelhos celulares nas 

bases de policiamento e viaturas policiais, estabelecendo grupamentos policiais por 

região, os quais teriam acesso as imagens e direcionamento virtual a partir de sensores 

para armas de fogo e armas brancas. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 14 de julho de 2021. 
 

Fernando Hollanda 
Vereador MDB 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 109/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes de iluminação pública da Rua Enfermeiro Mariano, localizada no 

bairro Jacintinho, CEP 57041-430. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no conjunto tendo em vista que a população local afirma que as 

lâmpadas atuais não estão funcionando, sendo assim, estão vivendo sem iluminação pública no 

local. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoraria na infraestrutura local, de forma a oferecer 

melhores condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 110/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes de iluminação pública da Rua José Sabino De Oliveira Filho, 

localizada no bairro Jacintinho, CEP 57041-550. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no conjunto tendo em vista que a população local afirma que as 

lâmpadas atuais não estão funcionando, sendo assim, estão vivendo sem iluminação pública no 

local. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoraria na infraestrutura local, de forma a oferecer 

melhores condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 111/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes de iluminação pública da Rua Protógenes Ayres Moura, 

localizada no bairro Jacintinho, CEP 57041-640. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no conjunto tendo em vista que a população local afirma que as 

lâmpadas atuais não estão funcionando, sendo assim, estão vivendo sem iluminação pública no 

local. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoraria na infraestrutura local, de forma a oferecer 

melhores condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 112/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja realizada 

pavimentação, drenagem e saneamento na Rua João Farias Lobo, localizada no 

bairro Jacintinho, CEP 57041-520. 

Faz-se necessária a pavimentação asfáltica da referida rua tendo em vista que os 

moradores sofrem constantemente com a lama no período das chuvas e com a poeira no período 

mais quente, ocasionando problemas de saúde em crianças e idosos, além de reter esgoto a céu 

aberto devido à falta de drenagem. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 113/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja realizada 

pavimentação, drenagem e saneamento na Rua Enfermeiro Mariano, localizada no 

bairro Jacintinho, CEP 57041-430. 

Faz-se necessária a pavimentação asfáltica da referida rua tendo em vista que os 

moradores sofrem constantemente com a lama no período das chuvas e com a poeira no período 

mais quente, ocasionando problemas de saúde em crianças e idosos, além de reter esgoto a céu 

aberto devido à falta de drenagem. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 113/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja realizada 

pavimentação, drenagem e saneamento na Rua José Sabino De Oliveira Filho, 

localizada no bairro Jacintinho, CEP 57041-550. 

Faz-se necessária a pavimentação asfáltica da referida rua tendo em vista que os 

moradores sofrem constantemente com a lama no período das chuvas e com a poeira no período 

mais quente, ocasionando problemas de saúde em crianças e idosos, além de reter esgoto a céu 

aberto devido à falta de drenagem. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 115/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja realizada 

pavimentação, drenagem e saneamento na Rua Protógenes Ayres Moura, localizada no bairro 

Jacintinho, CEP 57041-640. 

Faz-se necessária a pavimentação asfáltica da referida rua tendo em vista que os 

moradores sofrem constantemente com a lama no período das chuvas e com a poeira no período 

mais quente, ocasionando problemas de saúde em crianças e idosos, além de reter esgoto a céu 

aberto devido à falta de drenagem. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 116/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes de iluminação pública da Travessa Maragogi, localizada no bairro 

Canaã, CEP 57080-111. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no conjunto tendo em vista que a população local afirma que as 

lâmpadas atuais não estão funcionando, sendo assim, estão vivendo sem iluminação pública no 

local. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoraria na infraestrutura local, de forma a oferecer 

melhores condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 117/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja realizada 

pavimentação, drenagem e saneamento na Rua Maragogi, localizada no bairro Canaã, CEP  

57080-110. 

Faz-se necessária a pavimentação asfáltica da referida rua tendo em vista que os 

moradores sofrem constantemente com a lama no período das chuvas e com a poeira no período 

mais quente, ocasionando problemas de saúde em crianças e idosos, além de reter esgoto a céu 

aberto devido à falta de drenagem. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
 

 
 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 118/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizado um mutirão de 

limpeza nos córregos da Travessa Maragogi, localizada no bairro Canaã. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada, sendo estes, essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente. Além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
 

 
 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

INDICAÇÃO Nº 119/2021 
 
 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 
 
 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Superintendente Municipal de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja a realizada revitalização na 

Praça Canaã, localizada na Rua Maragogi, bairro Canaã, CEP 57080-110. 

Faz-se necessário que seja feita a revitalização da referida praça, para que assim 

melhore o convívio social da população do conjunto, como também haverá uma melhora na 

segurança pública tornando assim a praça um lugar mais agradável para socialização. 

Sendo assim, diante do que foi exposto que seja feita a revitalização da praça para que 

os moradores possam se sentir mais tranquilos e seguros ao transitar livremente, além disso, 

tratá benefícios econômicos e sociais para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
 

SALA DAS SESSÕES DA   CÂMARA   MUNICIPAL   DE   MACEIÓ, DE 

  DE 2021. 
 

 
 
 
 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 120/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja realizada 

desobstrução nas bocas de lobo da Rua Satuba, localizada no bairro Canaã, CEP  57080-020. 

Faz-se necessária a desobstrução das bocas de lobo devido ao acúmulo de lixo e entulho, 

que está entupindo, impedindo assim o escoamento das águas provenientes da chuva e de 

residências. Tal fato está incomodando os moradores que residem próximos à mesma devido 

ao mau cheiro que a boca de lobo está exalando. Necessitando com urgência dos serviços 

solicitados.  

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 121/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de 

Transporte e Trânsito André Costa, solicitando melhorias nas sinalizações horizontais na 

Avenida Hilda Felix de Oliveira, localizada no bairro Santa Lucia, CEP 57082-590. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a análise 

para melhorias nas sinalizações existentes na supracitada rua, prevendo a viabilidade de 

implantações de lombada, faixa de pedestre e sinalizações, tendo em vista que os veículos estão 

trafegando em alta velocidade, ocasionando acidentes. 

Sendo assim, é imprescindível que haja melhoraria na sinalização local, de forma a 

oferecer maior segurança para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

INDICAÇÃO Nº 122/2021 
 
 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 
 
 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Secretário Municipal de Infraestrutura, Nemer 

Ibrahim, solicitando que seja realizada revitalização de pavimentação da Rua Manoel Afonso 

de Melo, no bairro Santa Lucia, CEP 57082-095. 

Faz-se necessária a revitalização da pavimentação asfáltica da referida rua tendo em vista 

que os moradores reclamam constantemente dos buracos abertos e todos os problemas que são 

ocasionados em decorrência da deterioração do asfalto existente. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população e também contribuir para o desenvolvimento econômico e 

social do local onde existem vários comércios. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
 

SALA DAS SESSÕES DA   CÂMARA   MUNICIPAL   DE   MACEIÓ, DE 

  DE 2021. 
 

 
 
 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 123/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza na Rua 

Elinelma Oliveira Santos, no bairro Santa Lúcia, CEP 57082-055. 

Faz-se necessária a limpeza urbana, capinação, tratamento de resíduos e dejetos para 

sua destinação final apropriada sendo estes essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente, além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social da cidade de Maceió.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 124/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que seja construída 

praça na Rua Manoel Afonso de Melo, no bairro Santa Lucia, CEP 57082-065. 

Faz-se necessária tal medida pois a comunidade supramencionada carece de espaços 

onde possam usufruir de momentos de entretenimento, conversar e manter vínculos dentre os 

moradores, razão pela qual, pedimos em caráter de urgência que seja tomada providência para 

a construção de uma praça que possa atender o sonho que é tão importante para aquela 

comunidade. 

Um espaço público com um serviço de arborização e paisagismo contribuem 

significativamente para a valorização e a visibilidade do bairro, uma vez que, havendo 

melhoraria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores condições de vida para a 

população local, haverá uma contribuição significativa para o desenvolvimento econômico e 

social dos moradores da região. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ  

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA  

INDICAÇÃO Nº 125/2021  

À Vossa Excelência, o Senhor  

Galba Novais de Castro Neto  

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió  

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180  

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza nas ruas, 

córregos, galerias e canteiros do Conjunto Parque dos Caetés, localizado no Benedito Bentes 

II. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada sendo estes essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente, além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local.  

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico e 

social da cidade de Maceió.   

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário desta 

Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo.  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________  
DE 2021. 

 

 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ  

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA  

INDICAÇÃO Nº ___/2021  

À Vossa Excelência, o Senhor  

Galba Novais de Castro Neto  

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió  

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180  

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza nas ruas, 

córregos e galerias na Avenida Antônio Lisboa de Amorim, ao lado do condomínio Recanto 

das Orquídeas, localizado no bairro Benedito Bentes, CEP 57085-160. 

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada sendo estes essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente, além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local.  

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico e 

social da cidade de Maceió.   

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário desta 

Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo.  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________  
DE 2021. 

 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500  
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ  

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA  

INDICAÇÃO Nº 127/2021  

À Vossa Excelência, o Senhor  

Galba Novais de Castro Neto  

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió  

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180  

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Superintendente de 

Desenvolvimento Sustentável Ivens Peixoto, solicitando que seja realizada limpeza na Rua 

Joana D’arc, localizada no Village Campestre, CEP 57052-246.  

Faz-se necessária a limpeza urbana e tratamento de resíduos e dejetos para sua 

destinação final apropriada sendo estes essenciais à eliminação de focos transmissores de 

doenças e à preservação do meio ambiente, além de que, sabe-se, que o lixo pode provocar 

efeitos maléficos através de agentes físicos, químicos e biológicos e, quando coletado e 

reciclado corretamente é possível incentivar a atividade econômica local.  

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico e 

social da cidade de Maceió.   

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário desta 

Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo.  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________  
DE 2021. 

 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500  
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clE#
Munjcipal de Macei6

INDICACAO N. a 079#021 - GVJ

SOLICITA AO PODER EXECUTIV0 QUE SEJA

FEITA   UMA   RECUPERAC^O   ASFALTICA

(TAI'A   BLJRACO)    NA   RUA   EMPRESARIO

LOuRlvAL LOBO FERREIRA, NO BArmo DE

PETR6POLIS.

0 Vereador abaixo assinado, no uso das athbuic6es que lhe confere o Retlmento

Intemo da Casa (art. 216, I do Regimento Intemo da camara Municipal de Macei6), vein,

mui   respeitosalnente,   SUGERR   depois   de   ouvido   o   Plendrio   e   dispeusada   ds

formalidadesregimentals,quesejaenviadoexpedienteaoExcelentissimoSenhorPrefeito

do Munjcipio de Macei6/AL, Joao Henrique Caldas, ben como, a Secretaria Municipal

de  lnfraestrutura,  na  pessoa  do  SecTetirio  Nemer  Burros  Souza  Ibrahim,  sugerindo

providencias relativas a reeuperap5o asffltica (tape buraco), na Run ELpresirio Louriv

I.obo Ferreira, no bairro de Petr6polis,

JUSTIFICATIVA:

`'-i                  a.inffi

Devido ds fortes e recentes chuvas e o aumeuto do fluro de iguas pLuviais, e

necessdrio  que  seja  feita  a  recuperapao  asfaLtica  da  Run  Empresdrio  Lourival  Lobo

Ferreira, com a operapao tapa buraco.

Vale ressaltar a necessidade da manutengao pars evitar danos aos veiculos que

trafegam na regiao. Melhorar a trafegabilidade e evitar a lentidio da via.



igf
CAMARA
Municipal de Macct6

ANEXO
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INDICAÇÃO N. 204/2021-GVLD 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 
Maceió, sugerindo que o mesmo providencie 

recuperação de escadaria e escada hidráulica no 

Reginaldo. 

 

 

Senhor Presidente, 
 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, 
depois de ouvido o Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, 
bem como à Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Sr. 
Nemer Barros Souza Ibrahim, sugerindo que o mesmo providencie recuperação 

de escadaria e escada hidráulica no Reginaldo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Moradores do ponto indicado no Reginaldo (ver localização), têm 

sofrido pela enxurrada de água que põe em risco as encostas da região, estando 

danificada a escada hidráulica que deveria fazer com que as águas pluviais 

descessem de maneira ordenada. A situação se agrava mormente quando o 

volume de chuvas aumenta, causando diversos transtornos. Além disso, a 

escadaria que a acompanha necessita também de reparos, conforme imagens. 

Diante disso, sugere-se à Prefeitura que, por meio de seu órgão responsável, 

providencie o reparo da escada hidráulica do local.  

 

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, _________________. 
 

Maceió, 05 de julho de 2021. 
 

 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 
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LOCALIZAÇÃO  
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INDICAÇÃO N. 205/2021-GVLD 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 
Maceió, sugerindo que o mesmo providencie 

recuperação de acesso no Reginaldo. 

 

 

Senhor Presidente, 
 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, 
depois de ouvido o Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, 
bem como à Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – 
SUDES, na pessoa do Sr. Ivens Tenório Peixoto, sugerindo que o mesmo 
providencie recuperação de acesso no Reginaldo. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Moradores do ponto indicado no Reginaldo (ver localização), têm 

sofrido com a falta de estrutura do acesso, com corrimão enferrujado num 

terreno em que subir e descer é já tarefa difícil, além de mato crescendo nas 

encostas e lixo acumulando no local (ver imagem). Diante disso, sugere-se à 

Prefeitura que, por meio de seu órgão responsável, providencie a recuperação do 

acesso ao Reginaldo indicado na localização.  

 

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, _________________. 
 

Maceió, 05 de julho de 2021. 
 

 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 
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LOCALIZAÇÃO E IMAGEM 
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INDICAÇÃO N. 203/2021-GVLD 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 
Maceió, sugerindo que o mesmo providencie 

drenagem e pavimentação de diversas ruas na Santa 

Lúcia. 

 

 

Senhor Presidente, 
 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, 
depois de ouvido o Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, 
bem como à Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Sr. 
Nemer Barros Souza Ibrahim, sugerindo que o mesmo providencie drenagem e 

pavimentação de diversas ruas na Santa Lúcia. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 No planejamento das obras de drenagem e pavimentação do bairro 

da Santa Lúcia, diversas ruas e travessas não foram contempladas. Em outra 

ocasião, já solicitamos, por meio da indicação 187/2021-GVLD, de 18 de junho 

último, que fossem incluídas diversas ruas que não estavam previstas nas obras 

de drenagem e pavimentação (Rua Nossa Senhora de Fátima; Rua São José; Rua 

Evangelista Natanael Araújo Espíndola; Rua Gilvan Araújo da Silva; Rua Nossa 

Senhora de Lourdes; Rua José Barbosa da Silva; Rua Manoel Araújo; Rua Telma 

Leão; Rua Escritor Jaime de Altavila; e Rua Erondina Alves). É de notar que estas 

ruas estão em condições péssimas, em barro, e com dificuldade de tráfego não 

só para veículos, mas também para pedestres, o que é potencializado quando 

chove. Diante disso, solicita-se COM URGÊNCIA, à Prefeitura que, por meio de 

seu órgão competente, providencie drenagem e pavimentação das seguintes 

ruas na Santa Lúcia:  

1. Rua Dilermando Reis; 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR LEONARDO DIAS 
 

  R. Sá  e Albuquerque, 564 – Járáguá  – CEP 57022-180 - Fone (82) 3221-1281 – Máceio - AL  www.cámárádemáceio.ál.gov.br - Página 2 de 4 

2. Travessa Belmiro Amorim;  
3. Rua Quatorze; 
4. Rua Quinze; 
5. Rua Maria do Carmo da Silva;  
6. Rua Padre Cícero; 
7. Rua professor Gilson Lucas; 
8. Rua Osvaldo Ramos. 
 

 

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, _________________. 
 

Maceió, 05 de julho de 2021. 
 

 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 
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IMAGENS 
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INDICAÇÃO N. 206/2021-GVLD 

 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 
Maceió, sugerindo que o mesmo providencie a 

revitalização da Praça Xisto Gomes de Melo, no 

Jacintinho. 

 

Senhor Presidente, 
 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, 
depois de ouvido o Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, 
bem como à Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – 
SUDES, na pessoa do Sr. Ivens Tenório Peixoto, sugerindo que o mesmo 
providencie a revitalização da Praça Xisto Gomes de Melo, no Jacintinho. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

1 A Praça Xisto Gomes de Melo, na Rua Major José Joaquim Calheiros, 

no Jacintinho (ver localização), é um local privilegiado para a sociabilização da 
comunidade local. Atualmente, a praça encontra-se totalmente abandonada pelo 
Poder Público e depredada (ver imagens em anexo).  

2 Dentre os diversos direitos fundamentais que o Estado deve garantir 
ao cidadão, está o direito de acesso ao lazer, previsto inclusive na Carta Magna 
(art. 6º, caput; 217, § 3º; 227). O lazer proporciona muitos benefícios, como a 
saúde física e mental, o convívio familiar e social e o oportuno descanso para os 
trabalhadores. E manter os meios e locais de lazer nas comunidades é função da 
municipalidade com vistas a dar uma melhor perspectiva de vida às pessoas 
menos favorecidas da sociedade.  
3 Assim, por meio da presente indicação sugere-se que a Prefeitura, 
por meio da Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável, que 
proveja a reforma da praça, para que esta possa receber uma nova vegetação com 
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arbustos e flores, novos canteiros, paisagismo, passeios, bancos e mesas, bem 
como a instalação de brinquedos. Outrossim, é imprescindível que a iluminação 
seja refeita, com instalação de mais postes e lâmpadas para tornar a praça mais 
bonita e segura. Não podemos deixar de salientar que a praça revitalizada se 
tornará uma área de lazer e recreação para a população local. 
 

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 7 de julho de 2021. 
 

 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 
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LOCALIZAÇÃO E IMAGENS 
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INDICAÇÃO N. 207/2021-GVLD 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 
Maceió, sugerindo que o mesmo providencie obras de 

saneamento, drenagem e pavimentação na Rua 

Eliete Rolemberg de Figueiredo, no Clima Bom. 

 

Senhor Presidente, 
 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, 
depois de ouvido o Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, 
bem como à Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Sr. 
Nemer Barros Souza Ibrahim, sugerindo que o mesmo providencie obras de 

saneamento, drenagem e pavimentação na Rua Eliete Rolemberg de 

Figueiredo, no Clima Bom. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 Os moradores da Rua Eliete Rolemberg de Figueiredo, no Clima 

Bom, sofrem com a falta de estrutura do local, que necessita de saneamento, 

drenagem e pavimentação na rua. Sempre que chove, a lama toma conta rua. 

Além disso, a falta de saneamento faz com que as águas decorrentes de esgoto 

fiquem a céu aberto, deixando os moradores do local vulneráveis a diversas 

doenças. Diante disso, sugere-se à Prefeitura que, por meio de seu órgão 

competente, providencie obras de saneamento, drenagem e pavimentação na 

referida localidade.   

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, _________________. 
 

Maceió, 15 de julho de 2021. 
 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 
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